ECONOMIST & JURIST



Redacción



La ejecución civil: problemas prácticos y posibles soluciones.

No pretendo con este trabajo abordar todos y cada uno de los problemas que a diario se nos plantean en el ámbito de la ejecución civil, ya que su extensión con toda seguridad excedería con mucho de lo que debe ser un artículo sobre un tema jurídico de actualidad, pero sí abordar algunos aspectos que inviten a la reflexión y que quizás, desde otra perspectiva, a través de la misma, entre todos podamos mejorar el día a día de la ejecución de los títulos tanto judiciales como extrajudiciales, aprovechando al máximo el articulado vigente de nuestra L.E.C., todo ello sin perjuicio de que en futuras reformas pueda mejorarse su redactado.

1. Qué sucede con la ejecución civil? ¿Quién se acuerda de ella?

Desde hace ya algún tiempo, venimos observando que cuando los medios informativos de nuestro país tratan o se refieren a algunos de los males endémicos de nuestra justicia, focalizan éstos tanto en los retrasos que se vienen padeciendo en la Jurisdicción Contencioso-Administrativa como en el ámb